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1 比 嘉 徳 雄 議員
2 上 江 洲 安 昌 議員
3 津 波 弘 議員
4 山 口 修 議員
5 当 真 聡 議員
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1 城 間 盛 光 議員
2 上 原 晃 議員
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4 喜 屋 武 一 彦 議員
5 田 中 直 子 議員
6 我 謝 孟 範 議員
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１． 比 嘉 徳 雄 議員 一般質問要旨 
（１）イベントでのリユース食器の利用とゴミ分別について 

① 綱曳等イベントでリユース食器を利用すべきと思うが町としての対応は。 

② ゴミの分別を徹底し温暖化防止を計るべきでは。 

 

（２）東小学校区児童館建設説明会について 

   ① 説明会は板良敷区だけなのか、東小学校校区内の区長に協力依頼し、多くの住

民が参加されるよう努力すべきではないか。 

② 説明会について、関係課は参加する必要はないのか。 

③ ゲートボール場の線引きはどうなっているのか。 

 

（３）電話での督促について 

 三役及び管理職全員による督促月間を設定し実行すべきでは。 

 

答弁を求める者   町  長  教育長 

 

２． 上 江 洲 安 昌 議員 一般質問要旨 

（１）県の消防広域化・一元化計画について 

  ① 現在までの進捗状況について伺いたい。 

  ② 那覇市を含む４市が離脱することについての町長の所見を聞きたい。 

  ③ 町の方針はいつまでに決めるのか聞きたい。 

 

（２）学校給食及び保育所の給食食材の安全性ついて 

  ① 放射性物質検査対象地域の食材を使用せず、地産地消に基づいた献立を推進すべ

きと考えるが、町長は基本的な対策をどう考えているか。 

  ② 給食に使われる全食材の産地公表すべきと思うがどうか。 

  ③ 食品用の放射能測定器の導入と検査の実施、結果の公表をすべきと思うがどうか。 

  ④ 国の暫定基準ではなく、国際的に通用する基準に沿った町独自の基準の策定すべ

きと思うがどうか。 

 

（３）文化的価値の高い軽便鉄道与那原駅跡について 

    町の方針が決定しているのであれば、町民に明らかにすべきと思うがどう考えて

いるか。 

（４）田中聡前沖縄防衛局長の不適切発言について 

    町長の見解を聞きたい。 

 

答弁を求める者   町  長  教育長 
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３． 津 波 弘  議員 一般質問要旨 

（１）板良敷沿岸線道路と東浜橋交差点の信号と交通動態について 

  ① 信号機設置の時期はいつごろか。 

  ② 中通りとの関係は。 

  ③ 糸満与那原線の全面開通はいつ頃か。   

 

（２）マリンタウン地内（マリーナ）の利用について 

 ① 与那原祭りと平行して、与那原ハーリー（仮称）を開催できないか。 

② マリーナ横住宅地区（県有地）を買い取り与那原町で分譲する事はできないか。 

 

（３）与那原まつりについて 

    与那原まつりで（ミルク）を制作利用したがその後どうなっているか伺います。 

 

答弁を求める者   町  長  教育長 

 

 

 

４． 山 口 修  議員 一般質問要旨 

（１） 与那原小学校体育館内での児童大けが事故について 

  ① 大けが事故の教育委員会への報告が何故遅れ手間取ったのか。 

    事故経過と状況説明の詳細を求める。 

  ② 問題点は無かったのか。中間総括は出来ているか。 

  ③ 児童達への心のケアや十分な対応（補償・学業支援等々）がなされているか。 

  ④ 今回の教訓を東小学校建て替え建設工事に反映させる為、工事内容の改善とその

為の予算措置を図るように求めたい。議会の防災対策に関する調査特別委員会の

現場視察の内容を速やかに実行されたい。教育委員会の見解を求める。 

 

（２）読谷村における「冠婚葬祭等の生活合理化宣言決議」について 

  ① 読谷村議会は３月定例会で、全会一致で冠婚葬祭等における弊害の是正を考えて、

この決議を採択した。これに与那原町当局は、学ぶところはないのか所見を聞き

たい。 

② 当局全体が決断することでしか前進しない、いつまで考えているのか。地域だけ

の問題ではない、このような問題は行政当局が率先して取り組むべきである。ど

うか。 

③ 具体的に協議する場を設定する意志はあるのか。民意を取り上げるよう強く求め

る。 
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（３）消防広域化の先行き不透明と離島・へき地における救急医療体制（ドクターヘリ）

の充実について 

  ① 消防広域化の主要市が相次ぐ撤退や不参加という状況の中、東部消防本部（南風

原町・西原町・与那原町）の方針は決定しているのか。 

② 各構成自治体ではどのような議論がなされているのか、分る範囲で答弁を求める。 

③ 不安要素にはどのようなものがあるのか。負担金問題、人事問題、車両等の配置

問題等々があると思う、東部消防に不利益はあるのか。 

④ 防災ヘリとドクターヘリ、主管省庁は別である、しかし現実的には一体として運

営されている。現在北部地域ではこのドクターヘリが休止状態である。この状態

に何か感じるものはないのか。このまま見過ごして良い訳がないと思うが与那原

町はどのような対応を図る用意があるのか。 

⑤ 町として支援金を負担することも考えられる、議論を要請する。 

 

（４）沖縄県の「中城湾周辺島尻泥岩地すべり対策検討委員会報告」の詳細の公表を求め

る 

  ① 沖縄県による調査報告の公表と資料提出を求める。 

  ② 与那原町に係る地域とその対策を検討すると思うが現在の段階ではどのように考

えているのか。 

③ 地域住民への周知を徹底させるべきと考える、住民説明会の開催を要望する、実

施されるのか。 

④ 町当局として災害予想（想定）を立ててるのか。その防災対策と事後の支援や復

旧対応について研究されているか。２４年度への予算対応を執るべきではないか。

考えを伺う。 

 

（５）与那原町内の土木建設関連企業について 

① 町内にある土木建設関連企業は、何社あるのか。（商工会加盟か否かに係らず） 

② 企業規模の詳細を業種別ランク別に把握出来ているか。 

③ その企業が自己所有する産業機材にはどのような機材があるか把握しているのか。 

④ 災害等が発生した場合、これらの企業からの応援や支援を要請することになる、 

  指揮命令系統は整っているか、どのように対処するのか。企業と協議できている

か。警察や自衛隊とも連携協議はされているか。それは、防災会議なのか。いつ

開催されるのか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 
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５． 当 真 聡  議員 一般質問要旨 

（１）民生委員について 

  ① 現在の状況及び定員数。 

  ② 民生委員増への対応と今後の対策。  

 

（２）タイムカード導入について 

 職員の総対的管理システムの導入についての進捗状況は。 

 

（３）ＬＥＤ大型スクリーンについて 

 ＬＥＤ大型スクリーン設置の進捗状況は。 

 

（４）東浜野球場及び多目的広場について 

 今までの取り組みと今後の取り組みは。 

 

（５）東小学校について 

   当初の計画通りグランドの利用方法はうまくいっているのか不自由ではないか。 

 

（６） 当添側溝について 

    １０号線の整備計画は。 

 

（７） 客引き行為について 

   国道３３１号線沿いの客引き行為についての今までの対策と現状は。 

 

（８） 一般質問について 

   議員の一般質問に対し、答弁後の進捗状況の説明や状況報告について。 

 

（９）元旦の目標掲示について 

  昨年同様に行ないたいが。 

 

答弁を求める者   町  長  教育長 

 

６． 城 間 盛 光 議員 一般質問要旨 

（１）平成２４年度予算編成方針について 

  ① 予算編成の基本的な考え方で、民間活力の活用ということで積極的に取り組むと

あるが、これまで取り上げてきた学校給食センターや阿知利保育所の民営化につい

て今後の取り組みは。 

  ② 歳入に関する事項で収納率向上に向けた取り組みにおいて数値目標まで各課で提

示すべきと思うが、どうなのか。（徴収率前年対比何％アップ 給食費不納欠損額

何％改善） 
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（２）与那原まつりについて 

①来年（２４年度）は祭り３０周年になるが、なにか記念事業は予定されているの

か。 

② 町の宣伝、活性化の面から早めに検討する必要があると思うが、どのように考

えているのか。 

（３）マリンタウン現地案内事務所について 

現在使用されていないようだが何か予定されているのか今後の利用計画は。 

 

（４）平成２３年度の一般質問について 

①無灯火自転車について学校での指導はされたのか 

②健康づくりに関心をもたせるために、健康の日の設定や健康週間等提案したが何

か取り組みはされたか 

 

答弁を求める者   町  長 教育長 

 

 

７． 上 原 晃  議員 一般質問要旨 

（１）ゴミに分別について 

① 現状はどのようになっていますか。 

② 徳島県上勝町のゼロウェストの取り組み方をどのように考えますか。 

 

（２）防災について 

   徳島県板野町の防災活動を中心とした地域づくりをどう考えますか。 

 

（３）小、中学校内での事件、事故について 

  ① 与小の体育館での事故の経緯と現況はどうなっているか。 

  ② 今後の対策と危険箇所の点検等どのように考えていますか。 

 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

 

８． 識 名 盛 紀  議員 一般質問要旨 

（１）平成２４年度予算編成について 

① 基本的な考えと重点政策は何か。 

② 町補助金等審査委員会の現状はどうなっているか。 

③ 地方債残高への具体的取り組みと減債基金。 
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（２）安心安全な町づくりについて 

  ① 町内の犯罪発生率の現状はどうなっているか。青尐年の深夜徘徊、集団飲酒、 

飲酒運転等の検挙件数。 

  ② 地域ぐるみによる取り組みが重要だと考えるがどうか。 

 

（３）防災対策について 

    第３次補正予算で、学校の防災機能強化と耐震化が推進されました。本町でも学

校を地域の防災拠点として位置づけるべきだと考えるが、具体的に学校施設の安

全性の確保について伺う。 

① 耐震化の推進。 

② 非構造部分の耐震化、天井、照明器具、内外装、窓ガラス。 

③ 津波対策。 

④ 沿岸地域の自主防災組織の結成と津波避難訓練の実施。 

 

答弁を求める者   町  長  教育長 

 

 

９． 喜 屋 武 一 彦 議員 一般質問要旨 

（１）人材育成について 

   ① 基本的な考え、取組み、感想は。 

   ② 公でやる人材育成と民（ボランティア）がやっている人材育成があるとおもうが。 

③ 公がやる人材育成とは。 

④ 民がやっている人材育成とは。 

⑤ 人材育成に対する予算処置は十分取られているか。 

    

（２）給食費滞納について 

  ① 滞納額と件数は。 

  ② 今後どのような徴収対策をして行くのか。 

  ③ 子ども手当廃止との関係はどうなるのか。 

 

（３）就学援助について 

  ① 要保護、準要保護の人数は。 

  ② 本町の認定基準は、適正に認定されているか。 

 

答弁を求める者   町  長  教育長 
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１０． 田 中 直 子  議員 一般質問要旨 

（１）保健事業について 

  ① 子宮頸がん予防ワクチン、ヒブワクチン、小児用肺炎球菌ワクチンの３接種費用

助成事業、本町の接種対象者数と接種率は。 

② 国の補助が今年度末までとなっているが、本町の次年度の取り組みを伺う。 

 

（２）防災対策について 

① 地域防災会議の委員は何名で女性の委員は何名か伺います。 

② 地域防災計画作成の際、女性の意見は反映されていますか。 

③ 災害用備蓄物資に、女性や乳幼児、高齢者、障がい者等の様々なニーズが踏まえ

られていますか。 

④ 災害における職員の役割分担はなされているのか伺います。 

 

（３）交通安全対策について 

① 東浜現地案内所前の信号機の早期設置を。 

② 与那原６号線から東浜への富士開発前交差点と、シーサー公園前十字路に信号機

設置の要望があります。 

③ 大見武区より浜田区へ行くミニ十字路（宮城宅角）非常に危険、ハンプ設置の要

望が出ております。 

  ④ 須利原団地から与那原中央病院へ出る左角カーブミラーが見えない早急に直して

欲しい。 

 

（４）就労支援について 

   本町における就労支援相談者への対応状況と次年度の取組みを伺います。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

１１． 我 謝 孟 範 議員 一般質問要旨 

 

（１）南部広域斎場建設について 

  ① 葬斎場建設の意義。 

  ② 組織構成と各部会の開催回数 

  ③ これまでの分担金と経費は 

  ④ 葬斎場建設計画の予算額（建設費と整備費に分けて） 

  ⑤ 文化財と環境保護の考え方 

  ⑥ 町の分担金と予算計画は。 
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（２）音の出る信号機の設置について 

  ① 町内の信号機の数と音の出る信号機の数 

  ② バリアフリーとの関わりはあるか。 

 

（３）消防署広域化について 

  ① 進捗状況の説明。 

  ② 今後の考え方。 

 

        答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

 

 

 


